
厚生常任委員会活動レポート 

 

開 催 日：令和５年９月２６日(火) 

 開催場所：１・２号委員会室 

 

町 立 病 院 

１．町立病院の管理運営について 

令和５年度８月の外来・入院患者数は前年実績を上回り、外来診療収入は前年実績を

上回るものの予算を下回る状況、入院診療収入は前年実績、予算ともに下回る状況との

説明を受けました。 

【主な質疑】 

委員：患者数は増加しているものの、入院診療収入減少の要因を説明してください。 

担当：コロナ加算の減少が大きく影響しています。予算を下回った点についても、予算

見積りの際にコロナ加算を見込み過ぎていたことが影響しています。 

委員：これからも差が出てきますか？ 

担当：少し影響はありますが、大きな差はないと思います。 

委員：LINE の運用は、いつごろから実施できますか。 

担当：電子カルテの更新が終了していますが、不具合等の修正にもう少し時間がかかる

見込みです。10 月以降の導入を検討しています。 

委員：入院セットの利用率を説明してください。 

担当：民間のアメニティー会社が運用していますが、実績はまだ把握していません。看

護部との協議を進め確認していきます。 

委員：現在７時 30 分に正面玄関の開錠が行われますが、バス利用者、自家用車で来院の

患者が開錠時間前から並んでいます。順番にも不満が出ているようですが、整理

して表示するなどの対応はできないでしょうか。 

担当：整理券や番号札等の対応を検討している最中ですので、引き続き協議を進めてい

きたいと思います。


